

ABSTRAK

ANDI RASNAWATI, 2017. *Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Terhadap Hasil Belajar IPS Murid Kelas V SD Inpres Pakkingkingang Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa.* skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Sitti Fatimah Tola dan M Arsyad.

Penelitian ini adalah penelitian yang bersifat pre-eksperimen yang dilakukan pada siswa kelas V SD Inpres Pakkingkingang Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui adakah Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* terhadap Hasil Belajar IPS Murid Kelas V SD Inpres Pakkingkingang Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa. Penelitian ini merupakan penelitian pre-eksperimental dengan populasi seluruh murid SD Inpres Pakkingkingang dan sampel adalah murid kelas SD Inpres Pakkingkingang sebanyak 26 orang. Data yang ditemukan dalam penelitian ini dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dengan menggunakan rumus uji *t*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah tes hasil belajar dan pedoman observasi.

Hasil analisis data tes hasil belajar menunjukkan bahwa tingkat kemampuan murid kelas V sebelum menerapkan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* dikategorikan rendah dengan persentase 15,40%, sedang 23,07% dan tinggi 61,53% dengan rata-rata 67,38. Hasil belajar setelah diterapkan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* dikategorikan tinggi 50,00% dan sangat tinggi 50,00% dengan rata-rata 83,76. Hasil analisis statistik deskriptif menggunakan rumus uji *t*, diketahui bahwa nilai t_{Hitung} yang dipeoleh adalah 12,4. Dengan frekuensi $db = 26 - 1 = 25$, pada taraf signifikansi 5% diperoleh $t_{Tabel} = 1,72$. Karena $t_{Hitung} > t_{tabel}$ maka dapat ditarik kesimpulan bahwa hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternative (H_a) diterima. Hal ini membuktikan bahwa penerapan model pembelajaran Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* berpengaruh dalam meningkatkan hasil belajar bahasa indonesia.

Kata Kunci :Aktivitas Belajar,Hasil belajar,Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw*